Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 52 m2
Référence W-02USPN
Prix 550 000 €

Paris 1Er
Appartement a vendre (7/5001)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Engel & volkers vous propose cet appartement dans un magnifique immeuble de
1664 tres bien entretenu avec gardien. Ce bien de 52m?2 se situe au 2 étage avec
ascenseur dans le quartier de chatelet au coeur de paris. Lumineux avec le charme
des poutres apparentes, il s'organise au 1er niveau autour d'un grand séjour avec
une hauteur sous plafond de 3.96m avec une cuisine semi-ouverte, une salle de
bain avec wc et vous trouverez au 2e niveau en mezzanine une chambre avec des
rangements intégrés. Proche de tous commerces et des transports pour profiter de

la VI parisienne. Exposition sud est. ...

Engel & Vilkers offers you this flat in a magnificent, very well-maintained building
dating from 1664 with a caretaker.This 52m? apartment is located on the 2nd floor
with lift in the Chatelet district in the heart of Paris.Bright with the charm of exposed
beams, the 1st level comprises a large living room with 3.96 m high ceilings, a
semi-open-plan kitchen, a bathroom with toilet and on the 2nd level, a mezzanine
bedroom with built-in storage space.Close to all the shops and transport links to
make the most of Parisian life.South-east facing.Transaction fees 5% incl. VAT

payable by the ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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